
Pièces 4 Pièces

Référence 84807862

Prix 499 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Vieil antibes idealement situé au coeur du vieil antibes, sur 3 niveaux principaux de

cette charmante maison de village traversante de 81 m² loi carrez (100 m² surface

environ).  Idéal  pour  les  amoureux  de  l'ancien  ou  pour  des  investisseurs  locatifs.

Cette  maison  a  été  joliment  Décoré  et  climatisé  sans  Dénaturer  son  caractère

authentique  :  une  cuisine  avec  plafond  à  la  française,  un  séjour,  deux  chambres

dont  une  avec  une  mezzanine,  1  grande  salle  de  bains,  wc  indépendant,  une

grande  cave  vouté  ventilé.  Au  rez  de  chaussé  de  la  maison,  en  option  si  vous

Désirez acquérir la maison entière : un ...

Old town antibes appartment/house ideally located in the heart of old antibes, on 3

main levels of this charming village house of 81 m² carrez law (approximately 100

m² surface area).  Ideal  for lovers of  the old or for rental  investors.  This house has

been nicely decorated and air-conditioned without distorting its authentic character:

a kitchen with french ceiling, a living room, two bedrooms, one with a mezzanine, 1

large bathroom, separate toilet, a large ventilated vaulted cellar. On the ground floor

of the house, as an option if you wish to purchase the entire house: a 12 m² room

...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
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